



## SEMANA PASADA

# Salamanca expone en la CRUE sus ideas para el 2018

La Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas (CRUE) se reunió el pasado día 13 en la Universidad de Lleida en Asamblea General con el objetivo de debatir sobre los diversos temas que componen la actualidad de la política universitaria.

Entre las diferentes intervenciones destacó la del rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, quien expuso a los rectores cuestiones relacionadas con la organización

del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, que tendrá lugar en el año 2018 y que involucrara en su celebración a todas las universidades iberoamericanas.

Los rectores analizaron el contenido de la Ley de la Ciencia, así como del borrador del Estatuto del Personal Docente e Investigador (PDI), para lo cual contaron con la presencia del director general de Política Universitaria, Juan José Moreno Navarro.

Asimismo, fue invitado a esta reunión el presidente del Consejo de Rectores de Universidades Portuguesas (CRUP) y rector de la Universidade Nova de Lisboa, Antonio Rendas, quien explicó el nuevo modelo de gobernanza del sistema universitario portugués. Otra personalidad invitada a esta Asamblea fue la Directora de ANECA, Zulima Fernández, que presentó los nuevos análisis para mejorar los procedimientos de acreditación del profesorado. ■